

# *Presidente de España destaca gira latinoamericana*

---



Madrid, 1 sep (RHC) El presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, destacó los resultados del viaje realizado esta semana a América Latina, su primer desplazamiento a la región luego de asumir el cargo el pasado 1 de junio.

Sánchez retornó este sábado a Madrid procedente de Costa Rica, última parada de un periplo iniciado el lunes en Chile que incluyó también a Bolivia y Colombia, países que desde hace tiempo no visitaba un gobernante español de manera oficial.

Durante el vuelo de regreso, el primer mandatario compartió con la prensa que le acompañó una serie de impresiones sobre su gira, en particular su satisfacción por haber recuperado presencia en Latinoamérica, resaltó la agencia de noticias Europa Press.

El dirigente socialdemócrata subrayó en primer lugar la necesidad de que España volviera a naciones que hacía más de una década no visitaba un jefe del Ejecutivo del país europeo.

En esa línea, el caso más notorio lo constituyó Bolivia, donde se cumplían dos décadas de la última estancia de un presidente español, según la propia fuente.

También concede importancia a la nueva manera en la que Madrid vuelve a esos países, con los cuales quiere

potenciar no solo los nexos económicos -priorizados por su antecesor, el conservador Mariano Rajoy-, sino la colaboración en políticas de medio ambiente, derechos humanos o género.

'La gira se caracterizó por la diversidad de los países visitados. Del Gobierno neoliberal de Sebastián Piñera en Chile, Sánchez saltó a Bolivia para reunirse con el presidente indígena Evo Morales, alineado con los países bolivarianos', indicó Europa Press.

'Siguió su recorrido en Colombia, donde se entrevistó con el conservador Iván Duque, heredero de Álvaro Uribe, y finalizó en Costa Rica, un pequeño país centroamericano gobernado por el progresista Carlos Alvarado', opinó la agencia.

Con este viaje, Sánchez quiso dejar patente la prioridad que su Ejecutivo confiere a los vínculos con todas las naciones latinoamericanas, con independencia de su tamaño, situación geográfica y el signo político de quien esté al frente de cada nación.

En un comunicado, el gubernamental Palacio de La Moncloa expresó el pasado lunes que, con esta visita, 'España refuerza su papel estratégico en la región como interlocutor clave de la Unión Europea'.

'La elección de estos cuatro países refleja el enfoque constructivo y multidimensional del Gobierno respecto a la relación con América Latina, y su vocación de integración y multilateralismo como mejor herramienta para dar respuesta a los desafíos globales', agregó el texto.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170518-presidente-de-espana-destaca-gira-latinoamericana>



**Radio Habana Cuba**